

Catégorie Restauration

LAURÉAT (Catégorie de projet de plus de 250 000\$)

Fabrique de la paroisse Saint-Patrick de Montréal

Pour le programme de restauration de la structure et de la maçonnerie de la basilique Saint-Patrick.

Le projet mérite un Prix d'excellence pour la rigueur, le professionnalisme et la qualité du projet de restauration de cet édifice classé. De délicates interventions de structure ont permis de stabiliser et de restaurer différentes composantes majeures du bâtiment. Par le recours à des expertises poussées et des savoir-faire spécialisés, notamment en ingénierie et en maçonnerie, des techniques ont même été adaptées aux particularités du bâtiment sous la coordination de la firme d'architectes Fournier, Gersovitz, Moss, Drolet et associés.



Sur la photo : Monsieur Simon Prévost, vice-président, clientèles institutionnelles chez Desjardins, monsieur Éric Stein, architecte chez Fournier, Gersovitz, Moss, Drolet et associés, madame Mary McGovern de la Fabrique de la paroisse Saint-Patrick et monsieur Jean Bissonnette, sous-ministre adjoint au ministère de la Culture et des Communications du Québec.